Página: 13



Severo. Las manifestaciones de enojo en contra de nuestro gobierno son "como el mundo al revés", pues mientras en México imperó un narcoestado "se hicieron de la vista gorda" los que salieron a marchar este domingo, al tiempo que se beneficiaron de la corrupción, sentenció el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador. Remarcó que todas las libertades están garantizadas en el país y lo único que sucede es que los que robaron en el pasado quieren regresar para seguir haciendo lo mismo, como siempre, alejados del pueblo. Definitivamente hay dos visiones de país y, lo malo, completamente opuestas.

2 Dinero al caño? El Puente Vehicular
Nichupté, en Cancún, con inversión de 9 mil
106 mdp, forma parte de los Proyectos Estratégicos
de Cancún. Jesús Felipe Verdugo, subsecretario de
Infraestructura, Comunicaciones y Transportes,
destacó que este puente tendrá el mayor programa
de restauración ambiental de la SICT, con 306
hectáreas para reforestación de mangle y menos de
cuatro hectáreas afectadas. Mejorará la movilidad
y calidad de vida en Cancún, gobernado por Mara
Lezama. Más obras así que beneficien en verdad a
la ciudadanía. Ojalá en otras entidades tomen nota
y actúen en consecuencia.

¿Qué pasa ahí? A un año de la nacionalización del litio por decreto presidencial, que prohíbe su concesión y reserva su explotación al Estado mexicano, no se ha producido litio en Sonora, gobernado por Alfonso Durazo. Se han invertido 36 millones de pesos en exploración y LitioMx, la empresa estatal creada para gestionar el recurso, tiene un presupuesto de 9.7 millones para 2024. A pesar de la creación de Litio para México, el 23 de agosto de 2022, con Pablo Taddei Arriola al frente desde diciembre de ese año, hay ausencia de resultados. Hace medio siglo se nacionalizó el uranio y jamás se han visto beneficios.

Ayuda social. La gobernadora del Estado
de México, Delfina Gómez, entregó
tarjetas del programa Mujeres con Bienestar a 9
mil beneficiarias en Huixquilucan. Ante la veda
electoral, se adelantará el pago de 7 mil 500 pesos
correspondientes a tres bimestres. Gómez Álvarez
destacó el apoyo del presidente López Obrador.
Instó a las mujeres a aprovechar el programa para
mejorar su educación y acceder a otros beneficios.
Juan Carlos González Romero, secretario de
Bienestar, mencionó que el programa también
apoya a 10 mil mexiquenses vulnerables.

Desconcierto. Ante los severos problemas de sequía que enfrentan algunos estados del país en diferentes lagos y presas, contradictoriamente, en otras entidades hay graves problemas de contaminación, como la laguna de Acuitlapilco, en Tlaxcala. La laguna, hasta hace algunas décadas, era uno de los principales atractivos turísticos de Tlaxcala y la principal fuente de ingresos de esta comunidad, que se dedicaba a la pesca, sostuvo el pescador Salvador González. Hoy, con la administración de la gobernadora Lorena Cuéllar, la región tiende a convertirse en vertedero de agua sucia. ¿Hará algo la mandataria?

